

BUSINESS APPLICATIONS (SAAS)

Microsoft 365

¿CÓMO TE AYUDAMOS DESDE TELEFÓNICA TECH?

En Telefónica Tech te ayudamos a transformar tu forma de trabajar con las herramientas de productividad en la nube de Microsoft 365

La aceleración digital y el modelo de trabajo híbrido son fenómenos que favorecen el cambio y garantizan la evolución de los negocios. El principal desafío que presentan los líderes hoy en día es **lograr que este nuevo enfoque funcione, se mantenga en el tiempo y asegure el bienestar de los empleados** en sus puestos de trabajo.

En Telefónica Tech te ofrecemos Microsoft 365, la solución de referencia en productividad y eficiencia, para hacer frente a los retos de la digitalización. **Gracias al respaldo de Microsoft 365, podemos satisfacer las expectativas de tus empleados y el desarrollo de tu empresa.**

Ponemos a tu disposición y te damos apoyo para implementar todas las aplicaciones necesarias para **mantener conectada tu organización, compartir información y trabajar en equipo desde cualquier lugar:** te ofrecemos herramientas útiles como Word, Excel, PowerPoint, Outlook; almacenamiento en la nube con OneDrive; y colaboración en remoto con Microsoft Teams.

¿A QUIÉN VA DIRIGIDO ESTE SERVICIO?



Grandes organizaciones que buscan avanzar en la digitalización del puesto de trabajo de sus empleados, dotándoles de todas las herramientas en la nube necesarias para poder trabajar de forma colaborativa y segura desde cualquier parte.



Empresas pequeñas y medianas que quieren disponer de las mismas herramientas con las que trabajan las grandes corporaciones, pero pagando solo por el número de licencias que realmente necesitan.



Empresas con necesidad de transformación tecnológica en sus actuales sistemas y equipos de desarrollo ágiles, que necesitan de recursos inmediatos de manera flexible, eficaz y segura.

| NUESTRA PROPUESTA DE VALOR

Nuestro servicio

En Telefónica Tech aceleramos la digitalización y productividad de tu negocio ofreciéndote la integración segura y a medida de Microsoft Office 365 en tus procesos de comunicación y colaboración en la nube. Tener todos los servicios con un único proveedor simplifica los procesos y significa trabajar con un equipo que conoce tu negocio y todas sus necesidades de conectividad, comunicación y protección de datos.

Cumplimos con todos los requerimientos de Microsoft para llegar a ser Microsoft Cloud Partner Program, y así ofrecer apoyo en la configuración del servicio y en la resolución de cualquier incidencia.

¿Qué te permite?

Este servicio te permitirá:

- › **Agilizar los procesos internos entre colaboradores** al contar con **herramientas más eficientes para trabajar.**
- › **Garantizar una comunicación fluida y facilitar la difusión de la información** entre los miembros de la empresa.
- › **Contar con las mejores aplicaciones en la nube para trabajar desde cualquier lugar** con conexión a internet.
- › **Dotar al sistema de una capa de protección a todas las comunicaciones** dentro de la empresa.

Beneficios del servicio

Aumento de la productividad

Las aplicaciones de Microsoft 365 facilitan la creación de equipos de trabajo y el intercambio de información en la nube y se actualizan automáticamente, lo cual reduce significativamente los tiempos de mantenimiento.

Modelo comercial flexible

Ofrecemos la posibilidad de contratar o eliminar las licencias en cualquier momento o bien conseguir mejores precios a cambio de una mayor permanencia en el servicio.

Adaptación al trabajo en remoto

Te ayudamos a hacer posible para tus empleados trabajar desde cualquier lugar, con el único requisito de tener conectividad a internet. Los colaboradores pueden compartir documentos y mantener reuniones estén donde estén.

Atención 24x7x365

Estamos capacitados para resolver cualquier incidencia y apoyarte en el proceso de configuración del servicio. Asumimos todas las labores necesarias para que las empresas se preocupen de las tareas prioritarias del negocio.

Valor diferencial de Telefónica Tech



Garantizamos una **solución completa e integral de trabajo en remoto con el apoyo de profesionales altamente cualificados** gracias a nuestras capacidades y experiencia.



Ofrecemos una **solución integral de productividad, comunicación y colaboración a medida** de las necesidades del cliente.



Simplificamos todas las actividades relacionadas con **la gestión del servicio y garantizamos la protección de los datos** de la empresa y sus clientes en todo momento.

EQUIPO Y LOGROS

Nuestros equipos

- › **14 Competencias Gold.**
- › **6 Competencias Silver.**
- › Centros de soporte local en cada país.

Logros

- › +100.000 clientes confían en Telefónica para sus soluciones de software desde la nube.
- › Presencia en 12 países.

MODELO COMERCIAL

Ofrecemos un modelo de licenciamiento con **compromiso anual o mensual** y flexibilidad para realizar el pago del servicio únicamente por las licencias que requiera el cliente.

Ofrecemos **Servicios Profesionales** para poner en marcha el servicio si así lo requiere el cliente.

PARTNERS RELACIONADOS



SERVICIOS RELACIONADOS

Capacidades

Facilitamos tu viaje a la nube gracias a nuestras capacidades de Servicios Profesionales y Gestionados cloud.



Secure M365

Solución completa de servicios de seguridad en la nube cuidadosamente diseñada para fortalecer tu entorno de Microsoft 365.



Contáctanos para empezar la transformación digital de tu organización.

